

## 市への寄付

株式会社トヨタユーゼックから市に対し、市政推進に寄与するために寄付がありました。ありがとうございます。



### 「ねやがわし農業委員会だより」 全国農業新聞賞を受賞

第30回全国コンクールで、「ねやがわし農業委員会だより」が全国農業新聞賞を受賞したことを受け、全国農業会議所から表彰されました。

表紙・裏表紙で市の農業者を積極的に紹介している点や、読者の目を引くレイアウトなどが高く評価されました。

## ゴルフ・山下美夢有選手 パリ五輪の大舞台で健闘!

# Paris 2024

8月7日～10日、パリオリンピックのゴルフ女子に市出身のプロゴルフ選手・山下美夢有(みゆう)さんが出場しました。

4日間の総スコアで争うルールで、山下選手は持ち味の安定感を武器に、初日から上位をキープ。3日目の終了時点では、首位と2打差の3位タイに着きました。

10日の最終ラウンドでは一時、2位タイまで順位を上げ、最後まで表彰台争いを繰り広げましたが、惜しくも1打届かず、結果は4位タイとなりました。

メダルは逃したものの、最後まで積極的な姿勢でプレーした山下選手はまさに市民の誇り。さらなる成長を願い、これからもみんなで応援しましょう!



### 優秀な成績を取めた皆さん



柴山 桃夏さん  
○THE DANCE WORLDS 2024  
Open Elite Pom 第2位  
○第23回全日本チアダンス選手権大会 出場



※写真左から  
福井 貴太さん  
○日本スーパーフェザー級タイトルマッチ 挑戦  
石脇 麻生さん  
○日本ウェルター級王座決定戦 挑戦



石原 光さん  
(市立池田小学校1年生)  
○Accel58 優勝  
○第3回 TEIKOKU-1全日本キックボクシングアマチュア大会 JUNIOR Aクラス 優勝



清水真奈さん(写真左)、西岡和望さん(写真右)

### 国際協力のために おかえりなさい& いってらっしゃい!

7月24日、JICA海外協力隊の清水真奈さんと西岡和望さんが市役所を訪問しました。

清水さんはドミニカ共和国で2年間、現地の観光関係の企業のとりまとめ役として活躍、「業種ごとに課題があり、議論の手助けができました」と感想を述べました。

西岡さんは今後2年間、インドネシアでゴミ減量の取り組みを小学校に広める活動に携わります。「現地はポイ捨てが目立つ一方、資源ごみの買い取りも盛ん。現地の生活に貢献できれば」と意気込みを語ってくれました。



### 炎天下を クールに楽しむ! ねやがわプールズ

8月3日～12日、南寝屋川公園で「ねやがわプールズ」が開催されました。

大小さまざまなスライダーやボールプールなどが楽しめるイベントで、連日多くの子どもたちが来場。猛暑日が続く中、クールな遊び場を満喫していました。